
PROYECTA GDFNUEVO BASURERO ¡DESDE EL 2006

Incumplen relleno sanitario
»CareceGobierno

capitalino deavances
para tiradero ubicado
enzonadeTláhuac
MANUEL DURAN EIVÁH SOSA

DESDE 2006 la Administración
capitalina había proyectado la
construcción de un nuevo sitio
de disposición final para la basu
ra generada por la Ciudad

Sin embargo hasta ahora no
existen avances para la realiza
ción del proyecto denominado
Centro Integral de Reciclado y
Energía CERE en Tláhuac

Actualmente las autoridades
capitalinas están amparadas en
una suspensión provisional —otor
gada por el Tribunal Federal de
Justicia Fiscal y Administrativa—
para alargar la utilización del Bor
do Poniente en fase de derre ante
la terminación de su vidaútü

El sexenio pasado la enton
ces Secretaria de MedioAmbiente
Claudia Sheinbaum afirmaba que
habían encontraron un terreno en
el Estado de México y estaban en
busca de otro en el DF para cons
truir nuevos rellenos sanitarios

Para 2007 el Jefe de Gobier
no Marcelo Ebrard reconocía
que la vida útil de Bordo Ponien
te estaba en sus límites

A tres años de esas declara
ciones los Secretarios de Gobier
no Obras y Medio Ambiente ya
cambiaron el discurso y afirman
que el Bordo podría operar tres
años más y que es el mejor lugar
para disponer los residuos

Ayer Conagua y el GDF tu
vieron otro desencuentro

Lo que vemos ahora es un
juego de niños comparado con
cerrar el relleno de un día para
otro en forma abrupta y capri
chosa como quiere la Secreta
ría de Medio Ambiente y Recur
sos Naturales acusó la Secretaria
de Medio Ambiente del DF Mar
tha Delgado

Es falso que se plantee cerrar
el relleno de un día para otro lo
saben desde hace cinco años aho
ra Devan tres años en esta admi

nistración se les venció el plazo
el 31 de julio de 2008 comentó
Efrén vñlalón director del Orga
nismo de Cuenca Aguas del Valle
de México de la Conagua

Promesas
»Elproyecto delnuevo

basurero se denominó
Centro Integral de Reciclado
y Energía CIRE

» Enel2007el JefedeGobierno
Marcelo Ebrard reconocía que
lavidaóHt deBonfo Poniente
esfeliHensusIfmrtes
»ElGDFafirma ahora queet
fordopotJríaopefar tresaflos
mas tyqueese mejor lugarpara
dfeponertosresiÉJosenet feBe
deMéxico i
»LaSecretariadeMedtoAmbiente
MarrMDelgado anis¡óa
SemamatyConaguapor
pretenderclausurar el relfero
cuando es el únicodepósito

Durante 12 días 1 mi 500 trabajadores de la pepena se quedaron sin
ingresos debkto a que la planta de selección se inundo
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Kentras el Bordo Poniente tiene problemas de inundaciones y se ha complicado la legada de camkmes de basura
autoridades locales y federales intercambian acusaciones en vez de buscar soluciones en beneficio de los deíenos
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